



Künftige Erzieherinnen gestalten die Welt der Bilder in Büchern

Eine zauberhafte Ausstellung war am Donnerstag im Bildungs- und Freizeitzentrum zu bestaunen. Angehende Erzieherinnen der Fachschule für Sozialpädagogik hatten unter der Leitung von Volker Kups Kindergeschich-

ten abgewandelt, bebildert und Bücher daraus gefertigt. Es entstanden 52 Bücher zum Anschauen und Anfühlen. Manche Bücher brüllen fast, so wie ein quietschgrünes Buch einer Froschgeschichte. Ein Feenbuch ist eher zart

gestaltet. Lediglich eine gelbe Wollbommel hängt herab und symbolisiert die Sonne. „Wir werden die Bücher auf jeden Fall später in unserer Arbeit verwenden“, sagen die Schülerinnen.
Foto: Gudrun Billow